

いわき市立桶売小学校「学校だより」

おけっ子



令和2年6月8日(月) 第8号 (発行者 校長 遠藤 修)

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

<校章の由来>



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

おけっ子の畑



～ 苗を植えました。今から収穫が楽しみです! ～

3日(水)、根本さんと猪狩さんのお二人を先生にお招きして、苗の植え付けを行いました。

今年は市の農業振興課からサツマイモの苗を提供していただきました。お聞きしたところ、「太白」という身が白い品種だそうです。戦後は広く食べられていたものの、今はほとんど栽培されていないとのこと。その他にもジャガイモや落花生、カボチャの全部で4種類の作物を栽培することになりました。

1年生の時から栽培活動をしている子ども達。相当な数の苗でしたが、手際よく時間内にすべて植えることができました。「上手だよねえ」と講師のお二人の先生からもお褒めの言葉をいただきました。

栽培する野菜

- サツマイモ (太白) ※農業振興課提供
- ジャガイモ (キタアカリ)
- カボチャ ○落花生



「プール安全講習」「毒蛇・蜂応急処置法講習」

3日(水)、中学校と合同で「プール安全講習」と「毒蛇・蜂応急処置法講習」を実施しました。

いよいよ水泳学習の季節になりました。本校でも15日にプール開きを予定しています。水泳学習での事故は、即座に命に関わる大事故につながります。プールの衛生管理とともに、監視マニュアルや緊急時の対応について改めて職員で確認しました。



また、夏特有の毒蛇による咬傷や蜂刺されに対する応急処置についても養護教諭から説明がありました。

安全で有意義に学習活動が進められるよう、今後も研修の機会を設けていきたいと考えます。

～歯と口の健康週間～



「咲かそうよ 笑顔の花を 歯みがきで」

6月4日～10日は歯と口の健康週間です。

歯と口の健康に関する正しい知識を普及啓発し、歯科疾患の予防に関する適切な習慣の定着を図ることや、歯科疾患の早期発見・治療により、歯の寿命を延ばし、国民の健康の保持増進に寄与することを目的にしています。

今日の全校集会で養護教諭から、むし歯のできかたについてスライドを使って話がありました。

正しい歯みがきの仕方など機会を生かして指導していきたいと思ひます。



不審者にご注意!!

先週頃から不審者に関するFAX連絡が連日のように届くようになりました。

その何れもが、小中学生への声かけ事案や、つきまとい等、大きな事件につながる危険があるものです。

なかには、言いがかりをつけられて蹴られたり、盗撮されたりといった明らかな犯罪行為も含まれていました。危険を回避することや、防犯ブザーの携行など、自分で自分の身を守るための方法を発達段階に応じて指導したいと思ひます。ご家庭でもお話をしていただけましたら幸いです。



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.090 μSV/h 6/8 11:30

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

